

Collision entre deux voitures avenue Paul-Muller : une personne blessée

Jeudi matin, entre 8 h 30 et 9 h, deux voitures se sont percutées, avenue Paul-Muller, à Villers-lès-Nancy.

Toutes deux circulaient en direction de Villers centre, et c'est à hauteur de l'embranchement vers le site archéologique qu'a eu lieu la collision entre les deux petites citadines, pour une raison qui reste à déterminer.

Rapidement, les pompiers sont intervenus, avec un fourgon de la caserne Vandœuvre, et de deux VSAV de Gentilly, soit une douzaine de personnes, pour prendre en charge la conductrice de la voiture de derrière.

Blessée, la femme d'une cinquantaine d'années a dû être transportée aux urgences de l'hôpital central à Nancy. La seconde personne impliquée, conductrice de l'autre véhicule, âgée de 30 ans, était indemne. Son conjoint a pu venir la récupérer.

Sur place également, la police municipale qui a aidé à la régulation du trafic assez rapide sur cet axe.



<https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/08BCDB63-3E3F-4A04-B629-DD-FEF17244BA/FB1200/photo-1632383490.jpg>

Collision entre deux voitures avenue Paul-Muller, à Villers-lès-Nancy. Photo ER /Lysiane GANOUSSE



https://cdn-s-www.estrepublicain.fr/images/08BCDB63-3E3F-4A04-B629-DD-FEF17244BA/NW_detail/title-1632383490.jpg

par Lysiane Ganousse

